

男子ソフトテニス部

現部長 佐藤 研斗
前部長 星谷 幸毅
顧問 野矢 先生

現在、男子ソフトテニス部は野矢先生のサポートの下で、一年生九人、二年生八人、計十七人で活動しています。自分たちで話し合いで、ルールやメニューを決めるという自主的な部活動の形をとることで、各個人が積極的に課題解決に取り組んでいく姿勢、「人間力」を養うことを目指し日々邁進中です。新体制発足当初は、各々の理想と現実のギャップを埋めることができず、苦悩する日々が続きましたが、話し合いを重ねることを通し、互いの認識を共有し、現在では一丸となつて目標に向かっていけるチームになりました。

秋の新人戦の個人戦ではシングルス、ダブルス合わせて延べ十人の選手が全道への切符を獲得することができました。このような成果を挙げることができたのは、偏に自分達の取り組みによるものではなく、野矢先生を始めとする沢山の方々の支えがあつたからこそであると思います。本当にありがとうございました。

最後に、互いの個性を尊重しながら常にチームのために行動していた先輩方、今までありがとうございました。先輩方の姿勢を手本に、自分達の部活動は大きな支えの下で成り立っていることを忘れず、更なる成果を目指し、白球を追い続けたいと思います。

